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Interpellation urgente écrite 
Locations désordonnées de locaux par l'Etat : où en sommes-
nous ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

Année après année, les différents départements et services de l’Etat louent 
des locaux auprès de divers propriétaires privés ou publics. Ces locations 
représentent des montants très importants, alors même que l’Etat dispose 
régulièrement d’opportunités d’acquisition d’immeubles qui pourraient 
répondre, à moindre coût, aux besoins en locaux de l’administration. 

 
Afin de nous permettre de con naître l’ampleur exacte des locations de 

locaux, je remercie le Conseil d’Etat de bi en vouloir nous communiquer, 
département par dé partement, les informations suivantes de façon détaillée 
pour chaque surface louée : 
– adresse ; 
– service(s) hébergé(s) 
– surface en m2 
– prix au m2 par an 
– coût de la location annuelle 
– échéance du bail 


